

01. Start

=====

Liebe Zentralbiker-Freunde

Nach 2 1/2 Jahren in der Schweiz hat es uns nun wieder in die Ferne gezogen. Dieses Mal soll es von La Paz aus durch den Salar de Uyuni weiter nach Chile gehen. Innerhalb vier Monaten möchten wir Ushuaia erreichen.

Unsere Anreise verlief nicht ganz so reibungslos wie wir es uns vorgestellt hatten. Der Flug Zürich -> Philadelphia fand in einem sehr kalten und voll ausgelastetem Flieger statt. In Philadelphia mussten wir innerhalb 2 Stunden unser Gepäck entgegen nehmen und für den Weiterflug nach Miami wieder einchecken (wie umständlich). Gerade rechtzeitig zum Einchecken waren wir jedoch am Gate zum Weiterflug. In Miami war ein Aufenthalt von 5 Stunden notwendig, natürlich auch in einem heruntergekühlten Flughafen. Wir versuchten die Zeit mit einem kurzen Nickerchen zu nutzen. Der Flug Miami -> La Paz drohte dann irgendwie in einem Desaster zu Enden. Nach ca. einer Flugzeit von 1/2 Stunden wurde uns mitgeteilt, dass der Flieger umkehren muss und wir uns anschnallen sollen, auch die Crew! In Miami wurden wir auf der Landepiste von Feuerwehr, Polizei und Ambulanz empfangen. Wahrlich kein beruhigender Anblick, dennoch sind wir ohne weiteren Zwischenfall gelandet. Ein Weiterflug war somit erst nach weiteren 7 Stunden, einer ausgewechselten Crew und Flugzeug möglich. 6 1/2 Stunden später, völlig übermüdet sind wir mit einem spektakulären Landeanflug in La Paz belohnt worden.

Der Hotel Bus hat uns trotz massiver Verspätung erwartet und uns in unsere Bleibe für die nächsten Tage chauffiert.

Jetzt kurieren wir eine massive Erkältung aus und sind uns von den vergangenen Strapazen am Erholen. Voraussichtlich am 4. Oktober werden wir uns zum ersten Mal auf unsere Bikes schwingen und Richtung Oruro starten.

Sportliche Grüsse die Zentralbiker

Claudia & Alexandre